



MEDICINA HUMANA

Luis Brandon Velasco Sánchez

Sergio Jiménez Ruiz

Reportes de lectura

Antropología Medica 1

1°

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 02 de junio de 2023

Sistemas de símbolos y significados.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Brandon Sánchez

Los Sistemas Simbólicos son creados por los grupos humanos para sistematizar, formalizar, formular y reformular la realidad. El estudio de los procesos de simbolización de la realidad ha sido históricamente una cuestión fundadora de las ciencias antropológicas. Simultáneamente la construcción del concepto de cultura y de la misma cultura permitió definir los procesos de interacción simbólica entre la realidad y las peculiares construcciones culturales de cada pueblo y de cada sociedad. Del mismo modo los procesos sociales permitieron la introducción de factores dinámicos en los sistemas simbólicos y culturales, que garantizan, tanto la permanencia de los mismos como procesos sistemáticos de cambios al interior de los sistemas simbólicos, culturales y sociales. Dentro de los sistemas simbólicos destaca en particular el campo de la antropología de las religiones contemporáneas como un estudio en sociedades complejas. Se busca analizar las cuestiones religiosas en el contexto etnográfico y como visiones del mundo de los pueblos estudiados, donde se da cuenta de los procesos de la diversidad cultural, étnica y social. En este contexto la antropología de las religiones, en lo particular y las ciencias sociales de las religiones en general, deben afrontar nuevos desafíos de conocimiento. La configuración de formas organizacionales.

Modelo médico Heurístico

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Erandon Sánchez

Se Señala que la organización de la medicina alopatrica y sobre todo ciertos Caracteristicos, tienen Consecuencias negativas en diferentes aspectos que van desde la propia salud del sujeto, hasta su incidencia en la economia politica, pasando por la medicarización de cada vez más aspectos de la vida cotidiana (desde el parto hasta la forma de morir). No obstante hay una convergencia critica, que hace emerger a la biomedica como una institución que expresa aspectos negativos o por lo menos conflictivos no solo de la estructura social e ideologica dentro de la cual opera la medicina alopatrica y los sectores que la cuestionan. **Biomedicina: los defensores y los criticos.** Es una gama de expresiones de las cuales muchos fueron rechazados. Un sector rechazo el cuestionamiento por considerarlo incorrecto, producto de creencias no científicas y rechazado por sectores que ignoraban y lo no entendían a su parte real de la biomedicina. Otro sector reconocía la validez de algunas criticas como las referidas al incremento de determinados tipos de intervenciones innecesarias (estandarización de la cesarea), o el uso de indiscriminado tipo de intervenciones innecesarias. Desde dentro del campo medico, un grupo minoritario, generalmente saubristas, acepta que la biomedicina se caracteriza por un dominio creciente de la ciencia formal.

Medicina tradicional mexicana

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Cédula Profesional
3747713

Brandon Sánchez

Es la Concentración de un cúmulo de saberes en torno a la salud y enfermedad de los pueblos indígenas originarios. Dirección general de planeación y desarrollo de salud. Es la Concentración de un cúmulo de saberes en torno a la salud y enfermedad que los pueblos indígenas originarios han apropiado y organizando a lo largo de su historia. Estos Conocimientos han sido ordenados en una visión del mundo (cosmovisión) que pone énfasis en la totalidad de las cosas, en la relación de las personas y los seres vivos con la naturaleza, las divinidades, el Cosmos y en el equilibrio entre diferentes elementos y conceptos que se manifiestan físicamente en el organismo y/o partes de él con procesos de frío o calor. Así se estructura y se mantiene en un sistema determinado y complejo de relación a la salud que configura un modelo causal propio muy elaborado; una nosología que pone el acento en el equilibrio corporal y en la fuerza vital de los individuos, procedimientos diagnósticos complejos que obedecen a la misma racionalidad; así como un conjunto amplio de procedimientos terapéuticos que pretenden la restauración del equilibrio perdido en la persona, así como con las fuerzas sociales, naturales y divinas en las que se mueve. Este sistema ha organizado propuestas coherentes para interpretar las relaciones de los grupos humanos.

Análisis Comparativo entre la medicina científica homogénea y las características generales de diferentes prácticas médicas

Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Brandon Sánchez

La medicina tradicional y la medicina científica

Son 2 campos, 2 ramas de la medicina. La tradicional es el conjunto de creencias, prácticas, creencias y conocimientos sanitarios basados en el uso de recursos naturales como plantas, animales, o minerales, junto con diferentes técnicas espirituales y manuales con un objetivo que busca mantener una salud individual y comunitaria. Mientras que la medicina científica (aiopática / occidental) vendría haciendo como la medicina convencional considerada oficial en nuestro sistema de salud. A diferencia de estos es aiopática, con el ejercicio médico de como resultado una convivencia carente de horizontalidad y de respeto entre ellas. La medicina tradicional se dice de todo y se menosprecia, por que se caracteriza por su dimensión místico-religiosa en lo que se suele basar. El escepticismo deviene muchas veces en el desprecio y la marginación de estas prácticas. La medicina científica considerada como el sistema oficial de atención en salud en nuestro país. Existe un cierto paternalismo y prejuicios con los de la medicina tradicional. Hay una similitud entre ambas, ambas tienen un propósito en común, encontrar una salud para sí mismo a través de la medicina siendo su fin último salvar a quien sufre de algún padecimiento o enfermedad. La cultura cicibe en proceso de salud

BIBLIOGRACIAS

- Family connect (2010, marzo 29). Family connect; aph. Family connecy. [https:// family connect. Org / multidiscapacidad/ comunicacion/ sistemas-de-simbolos/](https://familyconnect.org/multidiscapacidad/comunicacion/sistemas-de-simbolos/).
- Sociedad, cultura y sistemas simbolicos (s/f). edu. Mx. [https; enah. Edu.mx / index](https://enah.edu.mx/index)
- Menendez, E. L. (1998). Modelo medico hegemónico: reproducción técnica y cultural. *Natura medicatriv: revista medica para el estudio y difusión de las medicinas alternativas*
- Biodiversidad mexicana (2017) medicinal (UNAM) / CNCBFTP. [https:// www. Biodiversidad. Gob. Mx/ diversidad/ medicina](https://www.biodiversidad.gob.mx/diversidad/medicina).
- De salud(s/f). medicina tradicional. Gob. Mx. [https:// www.gob .mx/ salud y programa/ medicina tradicional](https://www.gob.mx/salud-y-programa/medicina-tradicional)
- Prereyra- Elías R. e delgado D.F (s/f) Traditional medicine against scientific- based. *Medicine*